

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

La exposición 'Ks&KR' permanecerá en el espacio Didier Daurat hasta el 1 de marzo

El Aeropuerto de Málaga acoge las pinturas de los hermanos rusos Kirill Rudnev y Ksenia Oboznaya

16-feb-09.- El Aeropuerto de Málaga acoge una nueva exposición en sus instalaciones. En este caso se trata de la obra de los hermanos rusos Kirill Rudnev y Ksenia Oboznaya, que podrá ser visitada hasta el próximo 1 de marzo en el espacio Didier Daurat.

La muestra 'Ks&KR' reúne más de una treintena de lienzos de los hermanos, cuya diferencia es "quizás el fundamento de sus actividades creativas conjuntas". La esencia de sus pinturas, profundas, plenas y de gran colorido, "no está en la superficie. Es algo que no es fácil de ver, algo que más bien hay que sentir", reconocen los artistas, quienes han reservado para esta muestra lienzos pintados con acrílicos.

El espacio Didier Daurat del Aeropuerto de Málaga fue inaugurado en el año 1999 y, desde entonces, ha acogido diversas exposiciones temporales de artes plásticas, con una plena ocupación de la sala todo el año.

Espacio Didier Daurat

Horario de la exposición:

Todos los días, de 10:00 a 19:30 horas.